

11/01/2017 - Budget : Il est urgent de trouver de nouvelles ressources pour financer les politiques européennes – Alain Lamassoure (LR, PPE, Fr)

« L'actualité récente nous a montré à diverses reprises l'urgence de trouver de nouvelles ressources pour financer les politiques européennes.

Après trois années de travaux, le Groupe de haut niveau sur les ressources propres dans lequel je représente le Parlement européen présentera demain son rapport final contenant des solutions possibles et des propositions concrètes pour un nouveau système de financement de l'Union qui devrait être mis en place à partir de 2020 », a déclaré Alain Lamassoure.

« Les recommandations du Groupe veillent au respect de la souveraineté fiscale nationale et à la protection des contribuables européens. Le but étant que l'Union dispose des ressources juridiques, financières et humaines à la hauteur pour faire face aux défis qu'elle affronte mais ces moyens supplémentaires ne doivent pas venir s'ajouter comme un fardeau aux États Membres. Il s'agit d'obtenir un meilleur "rapport qualité-prix" en s'assurant qu'un euro dépensé au niveau européen permette au moins un euro d'économie au niveau national », a conclu Alain Lamassoure.